

第22回日本静脈麻酔学会学術集会 ～若手麻酔科医のおすゝめ～ vol.4

『静脈麻酔学会 ... レジデントにも温かい学会』

Dr. S

日本静脈麻酔学会は小さな学会ですが、そのぶんアットホームな雰囲気会場に漂っています。プログラムはどれをとっても、静脈麻酔好きによる、静脈麻酔好きのための内容です。

私は札幌で行われた第19回のJSIVAで一般演題を発表しました。その時はポスターの前で、多くの先生方が興味津々、目を爛々と輝かせて発表に食いついてた姿が非常に印象的で、「かぶりつき」という言葉の意味が初めて分かりました。

マニアックな人達から鋭い指摘があるのでは・・・戦々恐々とポスターの前に立っていましたが、素朴な疑問や暖かい励ましのコメントを頂き、最初の緊張はどこかに吹き飛び、リラックスした気持ちで、充実感のある発表を終えることができました。

私はまだ駆け出しの麻酔科医ですが、経験豊富な先生方が互いの発表や講演に熱狂されている姿に、静脈麻酔の深淵を垣間見るとともに、正直「この人達っていったい？」とも感じました。麻酔科医はよく自分達の仕事をパイロットのそれに喩えますが、パイロットは自分達の仕事を麻酔科医のそれには全然喩えていないようです。でも今回の学会長は何を勘違いしたのか、静脈麻酔学会に現役のパイロットをお招きしてしまいました。静脈麻酔好きだけでなく、飛行機好き、安全管理好きなど、幅広い方々（電車好き、お天気好きにも！かどうかはわかりませんが・・・）に楽しんでいただける工夫が凝らされています。学会会場の最寄り駅、JR「田町」は駅前に居酒屋とTSUTAYAがあるだけの殺風景な駅ですが、とりあえず会場は駅から徒歩数分の近さです。是非皆さん、秋の田町にお集まりください！！